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Hall Leute,

ich will hier mal meine subjektive Meinung wiedergeben, da ich das verharmlosen von Finasterid
nicht mehr lesen kann.

Ich habe ca. vor 2 Jahren mit Fin agefangen und habe mich nicht von den negativen
Erfahrungsberichten blenden lassen, da es ja auch sehr viele gibt die ohne NWs auskommen.
Ich habe eine körperliche Veränderung festgestellt, habe dies aber nie auf Fin geschoben, da
ich von vielversprechenden Erfol geblendet war. Was waren die Veränderungen: permanente
Müdigkeit, Druck auf und unter den Augen, aufgedunsenes Gesicht, Augenränder, schlechte
Haut, Brainfog als hätte ich am Vortag gekifft ohne Ende und sehr agressives Gemüt. Meine
Libido ging auch in den Keller, ging soweit dass meine Freundinn mich förmlich gebettelt hat mit
Ihr zu schlafen. Sorry, aber vorher war ich derjeige der gebettelt hat, und das jeden Tag  Und bis
eine Frau ankommt, das dauert.

Ich will jetzt nicht hören das es an anderen Lebensumständen liegt, da es einfach nicht so ist! 

Hab es dann wieder abgesetzt, und mir ging es innerhalb von 3 Wochen wieder besser in allen
Punkten. Mein Gesicht wurde wieder zunehmend kerniger, ich sah gesünder aus und war auch
im Kopf wieder Fit.

Allerdings wurde das Haar nach einem diesem halben Jahr wieder dünner und kraftloser. Ich
hatte den nächsten Anlauf gestartet. Vor 4 Tagen wieder angefangen und promt werde ich auf
Arbeit wieder angesprochen, warum ich denn so fertig aussehe? Als ich den Spiegel geschaut
habe, konnte ich es nicht fassen. Ich sah ungelogen aus wie ein Zombie und das obwohl ich
wirklich ausreichend Schlaf hatte. Sorry, aber das kann kein Zufall seien.

Ich habe fürher auch immer bei diesen Beiträgen gedacht, der hat das im Internet gelesen und
bildet sich das nur ein. Aber ich habe schon mehrere kurze Pausen gemacht und konnte immer
wieder die selben Probleme feststellen. 

Sicherlich kann man jetzt dieses Medikament nicht grundlegend verteufeln, aber diese
Geschichten von diesen NWs sind nicht einfach nur erfunden.

Finds auch komisch, dass es in den Studien so wenig beobachtet wurde. Hier wurde garantiert
was schön gerechnet.

Wie auch immer, ich würde mich auch freuen wenn es bei mir nicht so wäre, denn was mach
ich jetzt?  Ein Teufelskreis! Mit geht nicht , ohne auch nicht...  Scheiße!!

Ich will hier niemanden davon abraten, sicherlich kann es auch ohne NW gehen, aber so harmlos,
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wie es zum Teil propagiert wird, ist es wirklich nicht.

Jeder der mit Haarausfall zu kämpfen hat, den empfehle ich, probiert es aus. Denn auf die
Haare hat es wirklich eine gute Wirkung! Aber wenn Ihr die von mir erwähnten NWs verspürt,
lasst euch nicht einreden, dass es anderen Lebensumständen liegt.
Ob Ihr dann weitermacht, und den Preis dafür zahlen wollt, müsst Ihr selber wissen. Ich
persönlich werde erstmal schauen ob es sich nach einer gewissen Zeit wieder legt, falls nich
kommt das Zeug in die Tonne.
Zu meiner Einnahme: Habe Proscar nicht nur geviertelt, sondern mehr als klein gemacht.
Teilweise war ich bei maximal 0,5mg. Genau kann ich das aber nicht sagen, da die Stücke
wirklich klein waren.

WWie gesagt harmlos ist es nicht, aber jeder sollte es für sich selber probieren, denn
pauschlisieren geht hier nicht!
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